

Palma, 12 de septiembre de 2025

Queridos colaboradores, familias y amigos del colegio Madre Alberta:

La Iglesia nos ha regalado en los últimos años el proceso del **Sínodo sobre la Sinodalidad**, un tiempo de gracia en el que hemos podido experimentar que caminar juntos no es solo un método, sino un modo de ser Iglesia. El Sínodo nos ha recordado la importancia de **escuchar a todos**, porque cada voz cuenta, cada experiencia enriquece y cada mirada nos ayuda a descubrir mejor la voluntad de Dios.

Desde Pureza de María queremos seguir la misma dinámica: abrir espacios de **escucha, diálogo y discernimiento compartido**, convencidos de que el Espíritu Santo habla también a través de la diversidad de quienes formamos parte de esta misión.

Queremos contar con la **participación de voluntarios** (hermanas, profesores, personal no docente, padres de familia, exalumnos, miembros de pastoral, MFA, sacerdotes colaboradores, etc.) que deseen sumarse a este proceso. No se requieren conocimientos previos, solo **apertura**, **disponibilidad y ganas de caminar juntos**.

¿Qué supone esta participación?

1. Formación en sinodalidad

Para comenzar este camino contaremos con la formación impartida por la **H. Xiskya Valladares**, titulada "Conversaciones que Transforman: Descubriendo la Sinodalidad", que nos introducirá en la experiencia de la **conversación en el Espíritu**.

Fechas: 20 y 21 de octubre de 2025
Horario: dos horas cada tarde

2. Reunión de conversación en el Espíritu

Tras la formación, tendremos un **encuentro de diálogo y discernimiento**, donde reflexionaremos sobre unas preguntas que se nos plantearán y





podremos compartir y escuchar las voces de todos los que formamos parte de la obra, en grupos de no más de 10 personas.

• Fecha: sábado 22 de noviembre de 2025

• **Horario:** de 9.30 a 18.00h (comida en el colegio)

Estos encuentros serán ocasión para **crecer en comunión, participación y misión**, aportando propuestas y reflexiones que servirán como preparación de la Asamblea y del próximo Capítulo general de la Congregación.

Si sientes el deseo de formar parte de este camino compartido, te invitamos a inscribirte en el siguiente enlace:

Formulario de inscripción: SINODALIDAD – Pureza de María

Confiamos este proceso a la Virgen de la Pureza y agradecemos de corazón la colaboración de todos. Si no puedes asistir, ayúdanos con tu oración.

Un cordial saludo,

La Dirección

SINODALIDAD PUREZA DE MARÍA Camino en comunión



Implica escuchar al Espíritu Santo y a los hermanos, recogiendo el "grito del mundo" y de los que sufren.

La sinodalidad es un estilo y una actitud comunión + PARTICIPACIÓN + MISSIÓN









HOJA DE RUTA



SINODALIDAD

Desde Pureza de María queremos seguir la misma dinámica que la Iglesia actual: abrir espacios de escucha, diálogo y discernimiento compartido, convencidos de que el Espíritu Santo habla también a través de la diversidad de quienes formamos parte de esta misión.



Escucha





Diálogo

Discernimiento



CADA VOZ CUENTA CADA EXPERIENCIA ENRIQUECE





Es una invitación a caminar juntos en escucha, discernimiento y comunión.



¿QUIÉN PUEDE PARTICIPAR?

Personas VOLUNTARIAS: Hermanas, profesorado, personal no docente, familias, ex-alumnado, miembros de MFA, sacerdotes colaboradores....

¿QUÉ SE NECESITA?



No se requieren conocimientos previos, solo **apertura**, disponibilidad y ganas de caminar en comunión.



ETAPAS DEL CAMINO:



INSCRIPCIÓN







FORMACIÓN

"Conversaciones que Transforman: Descubriendo la Sinodalidad". H. Xiskya Valladares 20 y 21 OCTUBRE (2h cada tarde)

REUNIÓN - CONVIVENCIA



"Conversación en el Espíritu" Encuentro de diálogo y discernimiento

> Sábado 22 NOVIEMBRE Horario de 9.30h a 18.00h (Comida en el Colegio)





